
REQUERIMENTO Nº 360
 

05 de novembro de 2.007
 
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO DAS VIAS PÚBLICAS QUE 
FORAM RECAPEADAS NO JARDIM 3 AMÉRICAS I E NA 
VILA CLEMENTINA

 
 

Fomos procurados por munícipes residentes 
no Jardim 3 Américas I e na Vila Clementina, que nos informaram 
que várias vias públicas daqueles bairros foram recapeadas e até a 
presente data não foram feitas as devidas sinalizações de trânsito 
(“Pare” horizontal e vertical) nos cruzamentos das mesmas, o que está 
acarretando sérios riscos de acidentes.

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas as formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr. 
Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de 
Trânsito, as seguintes informações:

 
a)
-

Existe a possibilidade de execução do 
serviço de implantação de sinalização de 
trânsito “Pare” horizontal e vertical na 
confluência das vias públicas que foram 
recapeadas no Jardim América I e na Vila 
Clementina?

b)
-

Se positivo, qual é a previsão para a 
execução desse serviço?

c)
-

Se negativo, justificar.

SALA DAS SESSÕES, em 05 de novembro de 
2.007.

 
 
 
 



CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS
                    Vereador – PSDB
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